

2025-06-04

## La SICT firma convenio con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción

Autor: Diana Chávez Zea

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/06/04/la-sict-firma-convenio-con-la-camara-mexicana-de-la-industria-de-la-construccion/>

El propósito es impulsar la especialización en el sector y capacitación de los trabajadores

Con el objetivo de impulsar la capacitación de los trabajadores especializados en el sector de la construcción y asegurar la calidad en la ejecución de las obras públicas a nivel nacional, la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes, al mando de Jesús Antonio Esteva Medina, y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), presidida por Luis Méndez Jaled, firmaron un convenio de colaboración que fortalecerá la colaboración institucional.

Este instrumento establece las bases para la creación de mecanismos conjuntos que promuevan la capacitación, la transparencia en los procesos de contratación y la participación de las empresas constructoras del sector en el desarrollo de la infraestructura del país.

Dicho convenio establece la implementación de un esquema de aportación del 0.2 por ciento sobre el monto total de los contratos de obra pública adjudicados por la SICT para fortalecer las capacidades de las empresas encargadas de desarrollar el sector.

Además, se contempla la creación de una comisión mixta para dar seguimiento a los compromisos establecidos y garantizar la coordinación interinstitucional.

Con esta sinergia, la SICT y la CMIC reafirman su compromiso con el desarrollo sostenible del país, apostando por la profesionalización del sector construcción, la eficiencia institucional y la generación de infraestructura útil que beneficie directamente a la población.